

今年の夏も大変な猛暑でした。急な雷雨や大きな台風の影響もあり、地球温暖 化が進んでいることを感じます。また、8月上旬には南海トラフ臨時情報が発表 され、地震についても緊張をする日々が続きました。自然の動きとは言え、安心

して生活できる環境であってほしいと願うばかりです。

そのような夏でしたが、児童生徒は元気に活動して くれて本当に嬉しいことです。

夏休み開始後に行われたフットサル東海大会では、 フレンドリーの部で第3位をいただくことができました。暑い中、一生懸命ボールを追いかけて練習する姿を 認めていただけて、大変励みになりました。

また、今年は全国高等学校総合文化祭が岐阜県で開催されました。「清流の国ぎふ総文2024」として、特別支援学校も協賛部門で運営に取り組み、海津特別支援学校は、作品展示や高等部作業製品の販売に参加



しました。販売ではたくさんの方に声をかけていただき、緊張する中でも、一人 一人が自分の役割を果たし、精一杯取り組む姿が印象的でした。この経験が今後 の成長の糧となってくれると思っています。







子どもたちの活動の様子は、校内に掲示してあります。来校された際に、ぜひ ご覧ください。

【令和6年8月27日】